
Diário

TAQUARITINGA | 15 de maio de 2024 | Ano XLI | Edição 2268  | Versão Digital | Taquaritinga, Cândido Rodrigues, Santa Ernestina e Fernando PrestesTAQUARITINGA | 15 de maio de 2024 | Ano XLI | Edição 2268  | Versão Digital | Taquaritinga, Cândido Rodrigues, Santa Ernestina e Fernando Prestes

O DefensorO Defensor

Página 7Página 7Página 3Página 3

 ► Azedou

Presidente da Câmara expressa 
preocupação com situação do 
lixo e abandono de obras

Dr. Denis Machado, do MDB, cobra respostas do 
prefeito Luciano Azevedo durante sessão ordinária

Na noite da última 
segunda-feira, 13 de 
maio, durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal de Taquari-
tinga (SP), o presiden-
te da Mesa Diretora do 
Legislativo, Dr. Denis 
Machado, do MDB, 
fez pronunciamentos 
contundentes sobre 
questões cruciais que 
afetam o município.

Em sua fala, Dr. 
Denis demonstrou pro-
funda insatisfação com 
a gestão do prefeito 
Luciano Azevedo, abor-
dando especificamente 
duas questões urgentes: 
a problemática do lixo e 
o abandono de obras na 
cidade.

Equipe de basquete da E.E. 
Francisco Silveira Coelho 
conquista medalha de bronze

Dedicação e trabalho em equipe levam 
estudantes ao pódio em competição estadual

 ► JEESP 2024

A equipe de basquete da Escola Estadual 
Professor Francisco Silveira Coelho brilhou 
nos Jogos Escolares do Estado de São Paulo 
(JEESP 2024), conquistando a medalha de 

bronze em uma emocionante disputa reali-
zada no Ginásio Municipal de Esportes An-
tônio D'Ambrósio, em 
Taquaritinga.

 ► Solidariedade em Ação:

Taquaritinga envia mais de 70 toneladas 
de donativos para o Rio Grande do Sul

Rotary Club e diversos voluntários tem se esforçado na 
arrecadação em meio à crise no estado gaúcho

Nesta terça-feira, Ta-
quaritinga mostrou mais 
uma vez sua solidariedade 
ao enviar mais de 70 tone-
ladas de donativos para o 
Rio Grande do Sul, estado 
castigado por fortes chuvas, 
enchentes e alagamentos 
desde o início de maio. A 
iniciativa vem mobilizando 
a comunidade em uma ver-
dadeira corrente de apoio 
aos necessitados.

O jornalista Gabriel 
Bagliotti esteve na sede do 
Rotary Club, local onde a 
maioria das arrecadações da 
cidade e região está sendo 
estimada, para acompanhar 
de perto os esforços de arre-
cadação. Em conversa com 
Deyved Mendonça, um dos 
idealizadores da campanha, 
foi revelado que as carretas 
já entregues somaram mais 
de setenta toneladas de do-
nativos. Uma terceira carre-
ta, carregada na terça-feira, 
estava a caminho de Rio 
Pardo, no Estado do Sul.

Além disso, uma outra 
carreta, pronta e carregada 
no pátio da Maqmóveis, foi 
disponibilizada pelo empre-
sário Roberto da Costa para 
auxiliar no transporte das 
doações. Dentro da sede do 
Rotary, ainda há produtos 
para mais duas ou três car-
retas, além das doações vin-
das de Jaboticabal e Gavião 
Peixoto.

O foco da campanha 
agora é a arrecadação de 
alimentos, uma vez que as 
cidades atingidas estão en-
frentando escassez nesse 
sentido. "Conforme con-
versas com os rotarianos 
das cidades em que estamos 
destinando as doações, eles 
estão precisando de comi-
da. Logicamente não vamos 
negar nada, mas a ênfase é 
comida", destacou o empre-
sário Deyved Mendonça.

A mobilização da co-
munidade de Taquaritinga 
demonstra o espírito de so-
lidariedade e união em mo- mentos de crise, mostrando que juntos podemos superar desafios e fazer a diferença na vida daqueles que mais precisam.
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Descontentamento 
da População

N 
 
a última segun-

da-feira (13), a Câmara 
Municipal de Taquaritin-
ga realizou sua segunda 
sessão ordinária do mês 
de maio, contando com a 
presença de 13 vereado-
res, ainda nas dependên-
cias do Cine São Pedro. 
No entanto, o que deve-
ria ser um momento de 
debate e deliberação so-
bre questões de interesse 
público, acabou sendo 
marcado por um com-
portamento criticável 
por parte de alguns legis-
ladores.

É notável que duran-
te as sessões, alguns ve-
readores têm demons-
trado uma postura que 
desrespeita não apenas 
os colegas de parla-
mento, mas também a 
população que os ele-
geu e acompanha seus 
trabalhos. A ausência 
de comprometimento 
e responsabilidade du-
rante as reuniões é uma 
preocupação crescente 
entre os cidadãos taqua-
ritinguenses.

É inaceitável que, 
mesmo sendo remu-
nerados mensalmente 
para representar os in-
teresses da comunida-
de, alguns legisladores 
abandonem o plenário 
sem dar qualquer expli-
cação ou justificativa. 
Essa atitude irrespon-
sável cria um clima de 
descontentamento entre 
os demais vereadores 
e o público que assiste 
às sessões, seja presen-

cialmente ou por meio 
do site do Legislativo.

Além disso, é decep-
cionante constatar que 
muitos dos vereadores, 
mesmo presentes, não 
se dedicam a apresentar 
propostas ou documen-
tos que possam contri-
buir para o bem-estar 
da população. A falta 
de iniciativa e compro-
metimento com as de-
mandas locais só agra-
va a situação e mina a 
confiança dos eleitores 
nos seus representantes 
políticos.

É fundamental que 
o presidente da Mesa 
Diretora, Dr. Denis Ma-
chado, tome medidas 
efetivas para garantir o 
respeito e a seriedade 
nas sessões legislativas. 
Os vereadores preci-
sam ser constantemente 
lembrados de suas res-
ponsabilidades e da im-
portância de seu papel 
na construção de uma 
cidade melhor para to-
dos.

Espera-se que, uma 
vez concluídas as refor-
mas no prédio do Legis-
lativo, os vereadores de 
Taquaritinga ajam com 
mais comprometimento 
e dedicação, oferecen-
do um serviço público 
de qualidade e atenden-
do às necessidades e de-
mandas da comunidade 
que representam. A po-
pulação merece e exige 
respeito e transparência 
por parte de seus repre-
sentantes na Câmara 
Municipal.
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 » Para disputar os car-
gos de prefeito e vice nas 
Eleições de 2024, ocupan-
tes de diversos cargos e 
funções – como servidores 
públicos, militares e diri-
gentes de empresas públi-
cas – devem ficar atentos 
ao prazo de desincompati-
bilização exigido por Lei. 
Assim, pré-candidatas e 
pré-candidatos devem se 
afastar, de forma temporá-
ria ou definitiva, do posto 
que exercem, para concor-
rer ao pleito.
 » Por exemplo, em Ta-

quaritinga, o ex-prefeito 

e atual superintendente do 
SAAET, Sérgio Salvag-
ni, provável candidato ao 
cargo de prefeito ou vice, 
deve deixar o cargo no pró-
ximo dia 5 de junho, assim 
como outros funcionários 
que pretendem concorrer 
ao pleito nas mesmas fun-
ções.
 » Salvagni foi cogitado, 

no início do ano, para can-
didatar-se ao cargo de pre-
feito, porém, como o atual 
prefeito em exercício, Lu-
ciano Azevedo deve entrar 
nas disputas, Sérgio poderá 
acompanhá-lo na dobradi-

nha, como candidato a vi-
ce-prefeito.
 » Como se sabe, Dr. Fúl-

vio Zuppani realiza um 
bom trabalho pelas redes 
sociais na internet, deixan-
do transparecer que será o 
candidato a prefeito pelo 
MDB, sigla que agrega 
vários vereadores, além de 
ser comandado na cidade 
pelo ex-prefeito e empre-
sário Tato Nunes.
 » O jovem Renato Pon-

zio Scardoelli, ex-pre-
sidente do Partido dos 
Trabalhadores – PT – em 

Taquaritinga, tem se mo-
vimentado bastante pela 
cidade, com amplas possi-
bilidades de representar o 
partido nas eleições de ou-
tubro ao cargo de prefeito.
 » Outros nomes também 

estão ganhando espaço 
entre os eleitores. Caio 
Forcel, que obteve expres-
siva votação nas eleições 
de 2022 como deputado 
estadual, Aristeu Silva e 
Rodrigo de Pietro, podem 
entrar nas disputas, ofere-
cendo opções de votação 
aos eleitores.

15 de maio
O Dia Internacional da 

Família é uma data come-
morativa celebrada anual-
mente no dia 15 de maio e 
relembra a importância da 
família, ao mesmo tempo 
que serve como momento 
para formulação de políti-
cas que possam beneficiar 
famílias em todo o planeta. 
Essa data foi criada pela 
Organização das Nações 
Unidas (ONU), em 1993, e 
comemorada pela primeira 
vez em 1994.

O retorno do CAT
Na segunda-feira (13), 

o elenco do Clube Atlético 
Taquaritinga retornou às 
suas atividades futebolísti-
cas neste ano de 2024, com 
treinamentos, depois de dis-
putar a série A4 do Paulista, 
nos primeiros meses do ano, 
ficando em posição interme-
diária na tabela. Torcemos 
para que faça um bom cam-
peonato na Copa Paulista.

Muito bom
A equipe da Comutran 

realizou na segunda-feira 
(13), serviços de revitaliza-
ção de trânsito, em vários 
pontos da cidade. Um dos 
locais de grande fluxo de 
veículos, a Praça Dr. José 

Furiatti, defronte a Santa 
Casa, recebeu os trabalhos 
municipais, com a renova-
ção da sinalização.

Jardim São Sebastião
Por outro lado, o Jardim 

São Sebastião está receben-
do a construção de um mo-
derno poço profundo, com 
investimento na casa de R$ 
5 milhões, conquistados 
com a ajuda do conselheiro 
do Tribunal de Contas, Dr. 
Dimas Ramalho.

Falta iluminação
As praças públicas, lo-

calizadas nos bairros perifé-
ricos da cidade, carecem de 

uma visita da administração 
municipal. Todas, sem ex-
ceção, com iluminação de 
má qualidade, prejudicando 
a movimentação da popula-
ção. Não custa nada, prefei-
to, dar uma olhadinha né, no 
período noturno.

Frase da semana
Viva todos os dias com 

muita intensidade. Aceite 
as coisas boas que o univer-
so reserva para você, faça 
o bem, cultive o amor por 
onde passar e fique perto de 
quem você ama.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O De-
fensor.

www.micalicontabil.com.br
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 ► Azedou

 ► Quer saber:

Presidente da Câmara de Taquaritinga 
expressa preocupação com situação 
do lixo e abandono de obras na cidade

Gilberto Junqueira questiona falta de fornecimento 
de bolsas de colostomia na rede municipal de saúde

Dr. Denis Machado, do MDB, cobra respostas do 
prefeito Luciano Azevedo durante sessão ordinária

Requerimento apresentado durante sessão da Câmara Municipal 
de Taquaritinga pede esclarecimentos sobre a situação

Na noite da última se-
gunda-feira, 13 de maio, 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de 
Taquaritinga (SP), o presi-
dente da Mesa Diretora do 
Legislativo, Dr. Denis Ma-
chado, do MDB, fez pro-
nunciamentos contundentes 
sobre questões cruciais que 
afetam o município.

Em sua fala, Dr. Denis 
demonstrou profunda insa-
tisfação com a gestão do pre-
feito Luciano Azevedo, abor-
dando especificamente duas 
questões urgentes: a proble-
mática do lixo e o abandono 
de obras na cidade.

O vereador questionou o 
prefeito sobre o prazo para 
a resolução da situação do 

lixo, destacando episódios 
recentes que colocaram 
em evidência a gravidade 
do problema. Além disso, 
expressou desapontamen-
to pela falta de resposta do 
prefeito às suas tentativas de 
contato telefônico.

Outro ponto levanta-
do foi o estado de abando-
no da Arena da Vila São 

Sebastião, uma obra que, 
segundo Dr. Denis, já con-
sumiu recursos públicos 
significativos. Ele enfatizou 
a importância de manter e 
dar continuidade aos inves-
timentos municipais, espe-
cialmente em infraestrutura 
esportiva, e lamentou a falta 
de progresso na conclusão 
desse projeto.

Diante dessas preocu-
pações, Dr. Denis Machado 
anunciou a intenção de en-
viar requerimentos formais 
ao prefeito e convocou a 
bancada do MDB, bem 
como os deputados federais 
e estaduais, a se envolverem 
ativamente na busca por so-
luções para essas questões.

A manifestação do presi-

dente da Câmara reflete a res-
ponsabilidade do Legislativo 
em fiscalizar e cobrar ações 
efetivas do Executivo em prol 
do bem-estar da população 
de Taquaritinga. Agora, resta 
aguardar as respostas e ações 
que serão tomadas diante des-
ses desafios que afetam dire-
tamente a qualidade de vida 
dos munícipes.

Ao centro o vereador Dr. Denis Machado, do MDB, ladeado pelos parlamentares Luís Carlos da Vila e Valcir Zacarias

Na noite de segunda-feira, 
13 de maio, durante mais uma 
Sessão Ordinária da Câma-
ra Municipal de Taquaritinga 
(SP), realizada nas dependên-
cias do Cine São Pedro, o ve-
reador Gilberto Junqueira trou-
xe à discussão uma questão 
crucial: a falta de fornecimento 
de bolsas de colostomia aos 
pacientes da rede municipal de 
saúde que delas necessitam.

No requerimento apresen-
tado à Secretaria Municipal da 
Saúde e ao prefeito municipal, 
Junqueira solicita informações 
sobre o motivo pelo qual as 

bolsas de colostomia não es-
tão sendo disponibilizadas aos 
pacientes, mesmo após a aqui-
sição de unidades em janeiro 
deste ano. Segundo informa-
ções recebidas pelo vereador, a 
nota referente ao fornecimento 
das bolsas não foi paga, impos-
sibilitando a aquisição de mais 
unidades.

A preocupação do vereador 
é legítima, uma vez que a falta 
desse insumo essencial pode 
impactar diretamente a qua-
lidade de vida e o tratamento 
dos pacientes que dependem 
dele. Portanto, o requerimento 

busca esclarecimentos sobre 
o prazo para normalização do 
fornecimento das bolsas de co-
lostomia na rede municipal de 
saúde.

A iniciativa de Gilberto 
Junqueira demonstra o com-
prometimento dos representan-
tes eleitos com as necessidades 
da população e a fiscalização 
dos serviços públicos. Agora, 
cabe aguardar a resposta das 
autoridades competentes e 
acompanhar de perto os des-
dobramentos dessa importante 
questão de saúde pública em 
Taquaritinga.
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 ► Celebração e Reconhecimento

 ► União e Competição

Fatec Taquaritinga realiza Cerimônia de Colação de Grau 
de alunos e homenageia colaboradores e parceiros

Comunidade gamer de Fernando Prestes se prepara para 
o 2º campeonato municipal de League of Legends

Evento destaca a contribuição de profissionais e empresas para a formação dos alunos

Ação promete movimentar os apaixonados pelo jogo na cidade vizinha

Nos dias 8 e 9 de maio, 
as noites foram de celebra-
ção para a Fatec Taquari-
tinga, com a realização da 
cerimônia de Colação de 
Grau dos alunos dos Cursos 
Superiores Tecnológicos. 
Em meio à atmosfera fes-
tiva, a instituição reservou 
momentos especiais para 
reconhecer e homenagear 
aqueles que contribuíram 
significativamente para o 
sucesso dos estudantes.

Durante a cerimônia 
realizada nas dependências 
do Cine São Pedro, a Fatec 
prestou uma justa home-
nagem aos colaboradores 
Maria de Fátima de Oli-
veira e Claudenir Guedes, 
que encerram um ciclo de 
dedicação e iniciam agora 
uma merecida jornada de 
aposentadoria. Seus anos de 
serviço dedicados à institui-
ção deixam um legado de 
comprometimento e exce-
lência, inspirando gerações 
futuras de profissionais.

Além disso, a noite de 
celebração foi também um 
momento oportuno para 
reconhecer e agradecer às 
empresas parceiras que têm 
apoiado a Fatec em sua mis-
são de proporcionar ensino 
de qualidade e formação 
profissional de excelência. 
Empresas como Baldan, 
Baitz, Coopercitrus e Mas-

termind Taquaritinga re-
ceberam o troféu Parceria 
Estratégica, em reconheci-
mento ao seu compromisso 
em contribuir para o apren-
dizado e desenvolvimento 
dos alunos.

Essa iniciativa destaca 
a importância da colabo-
ração entre a academia e o 
setor privado, evidencian-
do como a parceria entre 
instituições de ensino e 
empresas pode enriquecer 
a formação dos estudantes 
e prepará-los para os desa-
fios do mercado de trabalho. 
Através dessas colabora-
ções, os alunos têm a opor-
tunidade de vivenciar ex-
periências práticas, adquirir 
conhecimentos relevantes e 
estabelecer conexões valio-
sas que os ajudarão em suas 
trajetórias profissionais.

Assim, a cerimônia de 
Colação de Grau da Fatec 
Taquaritinga não apenas 
celebrou a conquista dos 
formandos, mas também 
ressaltou a importância do 
trabalho em equipe, do re-
conhecimento mútuo e da 
colaboração contínua entre 
diferentes setores da socie-
dade. Que iniciativas como 
esta inspirem cada vez mais 
parcerias e contribuições 
em prol da educação e do 
desenvolvimento de nossa 
comunidade.

Os entusiastas do Lea-
gue of Legends (LoL) em 
Fernando Prestes e região 
têm motivos para comemo-
rar, pois o segundo Cam-
peonato Municipal da po-
pular franquia de jogos está 
prestes a começar. Após 
conversas com a comuni-
dade de jogadores locais, 
foi decidido que o torneio 
será aberto para inscri-
ções de jogadores não só 
de Fernando Prestes, mas 
também de Vila Botelho, 
Aparecida do Monte Alto e 
Cândido Rodrigues. Além 
disso, cada equipe poderá 
ter até um jogador de fora 
dessas localidades.

O campeonato, que tem 

previsão de início para o 
começo de junho, promete 
ser uma oportunidade emo-
cionante para os jogadores 
locais demonstrarem suas 
habilidades e competirem 
em um ambiente amigável 
e divertido. No entanto, é 
importante ressaltar que 
apenas jogadores com mais 
de 14 anos, conforme a 
classificação indicativa da 
Riot Games, poderão par-
ticipar.

As inscrições já estão 
abertas e irão até o dia 9 de 
junho. Após o encerramen-
to do período de inscrições, 
as datas exatas do campeo-
nato serão decididas em 
conjunto com os capitães 

das equipes inscritas e a or-
ganização do evento.

Este campeonato não 
apenas oferece uma opor-
tunidade para os jogadores 
locais mostrarem seu talen-
to, mas também promove o 
espírito de união e competi-
ção saudável entre a comu-
nidade gamer de Fernando 
Prestes e municípios vizi-
nhos.

Para mais informações 
e para se inscrever, os in-
teressados podem acessar 
o link disponibilizado pela 
Prefeitura Municipal de 
Fernando Prestes. Que ven-
ça o melhor time, e que o 
espírito esportivo prevaleça 
durante toda a competição.
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 ► Julicão 2024 ► 2º semestre

Grupo Amigos dos Animais 
promove evento em prol  
das castrações de animais 
abandonados de Taquaritinga

Etec de Taquaritinga 
prorroga inscrições para 
Vestibulinho de 2024

Contribua para a causa animal 
no Município

Oportunidade para Ingressar em Cursos 
Técnicos de Qualidade na Região

O Grupo Amigos dos 
Animais (GAMA) de Ta-
quaritinga está novamente 
mobilizando a comunidade 
para mais uma edição do 
Julicão, um evento solidário 
que visa arrecadar fundos 
para promover castrações 
de animais abandonados e 
de famílias carentes. Com 
uma causa nobre e essen-
cial para o bem-estar ani-
mal, o Julicão já se tornou 
um marco na cidade e agora 
está com data marcada para 
sua terceira edição.

O evento está progra-
mado para acontecer no 

Espaço Jardim, no dia 6 de 
julho. No entanto, os in-
gressos estarão disponíveis 
para venda a partir do dia 1º 
de junho, podendo ser ad-
quiridos com membros do 
Grupo Amigos dos Animais 
ou nas lojas Casa das Ra-
ções, Loja 1 e 2.

O Julicão não é apenas 
uma oportunidade de en-
tretenimento, mas também 
uma forma de contribuir 
com uma causa importan-
te. Ao participar do even-
to, você estará apoiando o 
trabalho árduo do GAMA, 
que visa combater o aban-

dono animal e promover o 
controle populacional por 
meio das castrações.

É essencial que a comu-
nidade se una em prol dessa 
causa animal, demonstran-
do solidariedade e respon-
sabilidade com o bem-estar 
dos animais que tanto pre-
cisam de ajuda. Portanto, 
não deixe de contribuir com 
o Julicão 2024 e fazer a di-
ferença na vida desses seres 
indefesos. Juntos, podemos 
transformar realidades e 
construir um mundo mais 
humano e compassivo para 
todos os animais.

A direção da Etec "Dr. 
Adail Nunes da Silva" de 
Taquaritinga anunciou a 
prorrogação das inscrições 
para o vestibulinho do se-
gundo semestre de 2024. 
Os interessados agora têm 
até a próxima sexta-feira, 
dia 17 de maio, para se 
candidatarem aos diversos 
cursos técnicos oferecidos 
pela instituição.

De acordo com o co-
municado divulgado nas 
redes sociais, as inscri-
ções devem ser realiza-
das exclusivamente pela 
internet, através do site 
vestibulinhoetec.com.br. 
Essa medida visa facilitar 

o processo de inscrição e 
garantir que todos os inte-
ressados tenham acesso à 
oportunidade de ingressar 
na Etec de Taquaritinga.

O vestibulinho é uma 
excelente oportunidade 
para aqueles que buscam 
uma formação técnica de 
qualidade, preparando-se 
para o mercado de traba-
lho com competência e 
excelência. Os cursos ofe-
recidos pela Etec abran-
gem diversas áreas do 
conhecimento, proporcio-
nando aos estudantes uma 
formação sólida e atuali-
zada.

As provas do vesti-

bulinho estão agendadas 
para o dia 9 de junho, com 
início às 13h30. É impor-
tante que os candidatos es-
tejam atentos aos detalhes 
do processo seletivo e se 
preparem adequadamente 
para o exame, que é uma 
etapa fundamental no pro-
cesso de ingresso na Etec.

Para mais informações 
e esclarecimentos, os inte-
ressados podem entrar em 
contato através do telefo-
ne 0800.772.2829. Não 
perca essa oportunidade 
de investir no seu futuro 
e garantir uma formação 
profissional de qualidade 
na Etec de Taquaritinga.
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 ► Cultura

Lei Paulo Gustavo possibilita produção 
de média-metragem em Taquaritinga

Projeto "Cicatrizes Invisíveis - Um Conto Adolescente"  
é resultado de esforços locais e apoio governamental

Um novo projeto cine-
matográfico está ganhando 
vida nas ruas de Taquari-
tinga, fruto da união de ta-
lentos locais e do incentivo 
proporcionado pela Lei 
Paulo Gustavo. O média-
-metragem intitulado "Ci-
catrizes Invisíveis - Um 
Conto Adolescente" está em 
processo de produção e pro-

mete trazer uma narrativa 
envolvente e relevante para 
o público.

Com a direção, pro-
dução e roteiro a cargo 
do Prof. Marcelo Rosa, a 
equipe conta ainda com 
Germano Marcelo Rosa na 
captação e edição, além dos 
registros de bastidores fei-
tos por Marrom e Marcus 

Paccelo. Mais de 25 pes-
soas estão envolvidas no 
processo, incluindo jovens e 
adolescentes do município, 
alguns dos quais são alunos 
ou ex-alunos do projeto Ofi-
cina de Iniciação ao Fazer 
Teatral. O elenco também 
conta com a participação 
de atores convidados, como 
Ruan Reis, Casturina Lima 

e Grazzi Carolina.
O projeto foi contempla-

do pela Lei Paulo Gustavo, 
que visa fomentar a cultura e 
as artes em diversas localida-
des do país. Marcelo Rosa, 
roteirista da história, destaca 
que o enredo do filme abor-
da os impactos de relacio-
namentos tóxicos na adoles-
cência, explorando também 

temas como individualidade 
e identidade pessoal.

O lançamento do mé-
dia-metragem está previs-
to para o período de férias 
escolares, com distribuição 
nas redes sociais para alcan-
çar um amplo público. Além 
disso, vídeos dos bastidores 
serão lançados nos próxi-
mos meses, oferecendo aos 

espectadores uma visão dos 
bastidores da produção.

"Cicatrizes Invisíveis 
- Um Conto Adolescente" 
promete ser mais do que 
apenas um filme, mas sim 
uma obra que abre espaço 
para reflexões e discussões 
sobre questões relevantes 
para os jovens de Taquari-
tinga e além.

 ► Editais

Prefeitura Municipal de Cândido Rodrigues
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CÂNDIDO RODRIGUES - AVISO DE LICITAÇÃO - 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2024 - O MUNICÍPIO DE CÂNDIDO RODRIGUES, Estado de 
São Paulo, torna público para o conhecimento de quem possa interessar, que no DIA 04 DE JUNHO 
DE 2024, às 8h30min, será realizado “PREGÃO ELETRÔNICO COM RESERVA DE COTA DE 
ATÉ 25% PARA MICROEMPRESAS E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE”, aberta através do 
Processo nº 26/2024, na modalidade Pregão Eletrônico, de nº 11/2024, do tipo MENOR PREÇO 
GLOBAL DO LOTE, tendo como objeto o registro de preço para futura e eventual aquisição de 
cestas básicas para atender o setor que compõe esta secretaria municipal sendo o CRAS (Centro de 
Referência de Assistência Social), CREAS (Centro de Referência Especial de Assistência Social), 
conforme condições, quantidades e exigências de acordo com as especificações constantes deste 
edital e do Anexo I – Termo de Referência, que faz parte integrante do edital. O instrumento convo-
catório e seus anexos poderão ser retirados no site www.candidorodrigues.sp.gov.br. Informações 
podem ser obtidas através do telefone (16)3257-1133, ramal 203 (departamento de licitações) ou 
e-mail: licitacao@candidorodrigues.sp.gov.br, ou no horário normal de expediente na sede deste 
órgão licitante de segunda a sexta feira das 07h30 às 11h30 e das 13h às 17h. A participação no 
presente pregão dar-se-á por meio de sistema eletrônico, pelo acesso ao site http://compras.candi-
dorodrigues.sp.gov.br:8079/comprasedital/. Cândido Rodrigues, 14 de maio de 2024. FABRICIO 
ANTONIO RONCOLLI - Prefeito Municipal.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
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 ► Gol de placa

Juan Batista, ex-CAT, é eleito como um dos melhores 
jogadores do campeonato paulista da série A4
Os selecionados receberam votação dos técnicos e capitães dos times participantes

A seleção do Paulista 
A4 Sicredi está formada 
com atletas de seis equipes 
diferentes. Os 11 melho-
res do torneio foram esco-
lhidos através de votação 
dos técnicos e capitães dos 
times participantes. O des-
taque da premiação foi o 
zagueiro Gustavo Brandão, 
artilheiro e craque do cam-
peonato.

O atacante Juan Batista, 
que disputou o torneio pelo 
Clube Atlético Taquaritinga 

– CAT – foi um dos esco-
lhidos na votação dos técni-
cos e capitães das equipes, 
não só pelo gol mais bonito 
do campeonato, marcado 
contra o América, em Rio 
Preto, mas também, pela 
ótima participação na com-
petição.

Montada no 4-3-3, a 
seleção premiada tem Eder 
do Rio Branco no gol. A de-
fesa é composta pelos xarás 
Lucas Melo da Francana e 
Lucas Severo do Grêmio 

São-Carlense nas laterais. 
Fechando a linha defensiva 
estão Gustavo Brandão do 
Rio Branco e Zé Mendes 
do SKA Brasil. 

Compondo o meio-cam-
po estão Jesus do Grêmio São 
Carlense, Grigor do campeão 
Rio Branco e Juan Batista do 
CAT.

Quem comanda o ata-
que é Bruno Henrique da 
Francana, acompanhado 
por Vinicius Jaú do XV de 
Jaú e Rafael Lucas do Ska 

Brasil.
No comando técnico 

da seleção do Paulista A4 
Sicredi está Raphael Pe-
reira, campeão com o Rio 
Branco. Gustavo Brandão 
foi, além de artilheiro com 
nove gol, craque do cam-
peonato. Vinícius Peixoto 
do Nacional foi a revelação 
da primeira edição do tor-
neio.

Confira a premiação 
do Paulista A4 Sicredi:

Goleiro: Eder (Rio 

Branco)
Lateral-direito: Lucas 

Melo (Francana)
Zagueiro: Gustavo 

Brandão (Rio Branco)
Zagueiro: Zé Mendes 

(SKA Brasil)
Lateral-esquerdo: Lu-

cas Severo (Grêmio São 
Carlense)

Meio-campista: Jesus 
(Grêmio São Carlense)

Meio-campista: Grigor 
(Rio Branco)

Meio-campista: Juan 

Batista (Taquaritinga) 
Atacante: Vinicius Jaú 

(XV de Jaú)
Atacante: Bruno Henri-

que (Francana)
Atacante: Rafael Lucas 

(SKA Brasil)
Técnico: Raphael Pe-

reira (Rio Branco)
Artilheiro: Gustavo 

Brandão (9 gols)
Revelação: Vinícius 

Peixoto (Nacional)
Craque: Gustavo Bran-

dão (Rio Branco)

 ► Sucesso

Equipe de basquete da Escola Estadual Professor Francisco  
Silveira Coelho conquista medalha de bronze nos JEESP 2024

Dedicação e trabalho em equipe levam estudantes ao pódio em competição estadual
A equipe de basquete da Escola Esta-

dual Professor Francisco Silveira Coelho 
brilhou nos Jogos Escolares do Estado de 
São Paulo (JEESP 2024), conquistando a 
medalha de bronze em uma emocionante 
disputa realizada no Ginásio Municipal de 
Esportes Antônio D'Ambrósio, em Taqua-
ritinga.

O feito é motivo de orgulho para a co-
munidade escolar e para todos os envolvi-
dos no processo. Sob a liderança do pro-
fessor Marçal Bartolomeu, os estudantes 
demonstraram determinação, habilidade e 
espírito de equipe ao longo da competição.

Além de representar a escola com de-
dicação e empenho, os jovens atletas tam-
bém celebram a importância do esporte 
como ferramenta de inclusão e formação 
de vínculos sociais. Os Jogos Escolares 
não apenas promovem a prática esporti-
va, mas também fortalecem valores como 
amizade, respeito e superação.

Parabéns à equipe de basquete da Es-
cola Estadual Professor Francisco Silveira 
Coelho pelo desempenho exemplar e pela 
conquista da medalha de bronze. Que essa 
vitória inspire outros estudantes a se de-
dicarem ao esporte e a perseguirem seus 
sonhos com determinação e paixão.
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 ► Solidariedade Feminina

OAB de Taquaritinga promove arrecadação de 
absorventes para vítimas do Rio Grande do Sul

Iniciativa busca garantir dignidade às mulheres afetadas 
pelas enchentes no estado gaúcho

A 75ª Subseção da Or-
dem dos Advogados do 
Brasil (OAB) de Taqua-
ritinga está engajada em 
uma nobre causa: a arreca-
dação de absorventes em 
benefício das vítimas do 
Rio Grande do Sul. Com 
o objetivo de proporcio-

nar dignidade e apoio às 
mulheres em situação de 
vulnerabilidade, a entida-
de lançou a campanha de 
solidariedade.

O ponto de arreca-
dação está localizado na 
sede da OAB de Taquari-
tinga, situada na Rua Du-

que de Caxias, número 
236, no Centro da cidade. 
As doações serão recebi-
das até o final do mês de 
maio, proporcionando um 
prazo para que todos que 
desejem contribuir pos-
sam fazê-lo.

Essa iniciativa conta 

com o respaldo e apoio da 
Comissão das Mulheres 
Advogadas e da Comis-
são de Ação Social e Ci-
dadania da 75ª Subseção 
da OAB de Taquaritinga. 
Juntas, essas comissões 
buscam promover a soli-
dariedade e o auxílio mú-

tuo, mostrando a impor-
tância da união em prol de 
causas humanitárias.

Contribuir com essa 
campanha é uma manei-
ra de demonstrar empatia 
e apoio às mulheres em 
situações delicadas, for-
necendo-lhes produtos 

essenciais para sua higie-
ne e bem-estar. A OAB de 
Taquaritinga convida toda 
a comunidade a participar 
desse gesto de solidarieda-
de e compaixão, que pode 
fazer toda a diferença na 
vida das pessoas necessi-
tadas.


